

Voir les versets relatifs

D'après [Ac 21:38](#), lorsque Claude Lysias, tribun de la garnison romaine de Jérusalem, fit arrêter Paul, il crut tenir un chef de brigands (litt, « sicaires », ou « assassins »), qu'on appelait « l'Égyptien ». C'était un Juif d'Egypte, que l'historien Josèphe cite aussi comme un chef de révoltés qui fut vaincu par le gouverneur Félix sur le mont des Oliviers ; mais il ne précise pas qu'il faisait partie des « sicaires » (Ant., XX, 8:6 ; G.J., II, 13:5).

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

## Actes 21

<sup>38</sup> Tu n'es donc pas cet Egyptien qui s'est révolté dernièrement et qui a emmené 4000 rebelles dans le désert ? »